

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “penerapan metode inkuiri untuk meningkatkan aktivitas dan kemampuan pemecahan masalah matematika siswa pada materi pokok geometri di kelas V SD Negeri 112271 Siamporik T.A 2014/2015”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Prof. Dr. Mukhtar M.Pd, bapak Prof. Dr. Asmin M.Pd dan Bapak Drs. Yasifati Hia M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. W.L. Sihombing, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku rektor Unimed, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M. Si, selaku ketua jurusan matematika FMIPA UNIMED dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku seketaris jurusan matematika FMIPA UNIMED serta Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketu prodi pendidikan Matematika FMIPA UNIMED dan seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai jurusan matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih juga kepada kepala sekolah SD Negeri 112271 Siamporik, Ibu Nurlela Panjaitan S. Pd. SD, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, guru bidang studi matematika ibu Lamtiur Gultom S.Pd, dan para guru SD Negeri 112271 Siamporik beserta siswa – siswi kelas V yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada ayahanda tersayang Alm. Imran Sipahutar, ibunda tercinta Nurmintan Lubis, Amang boru dan unden tersayang Ali Siagian dan Hasnah Sipahutar, unden Lina, Unde Enap, Unde Lang, Unde Uong, Amang boru – amang boru , serta Bapak Ipul dan Ibu Juli telah begitu banyak memberikan kasih sayang, do’a, motivasi dan semangat, serta kepada kakak dan adik - adik ku tersayang Nurhamidah Sipahutar S.PdI, Rina, Limah, Komeng, Winda, Rida, Cahaya, Fery, Apriliya yang begitu banyak

memberikan do'a dan motivasi, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Ucapan terima kasih juga kepada sahabat seperjuangan yang selalu memberi semangat dan dukungan yaitu my best friend Himma, Nisa, Nikmah, Ita, dan Nicky dan teman – teman sekelas matematika Dik '2010, yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka. Terima kasih juga kepada saudara – saudariku PPLT Unimed 2013 di SMP Negeri 1 Lima Puluh yang selalu memberi dukungan dan berbagi pengalaman bersama penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman terspesial yang selalu memberi semangat dan dukungan Raja Irham Harahap S.P.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersipat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Maret 2015

penulis,

JUBAIDAH SIPAHUTAR

NIM 4103111043

THE
Character Building
UNIVERSITY